
Frau Schöneberg-Klein teilt mit, dass es bei solchen Anträgen der Vereine zur Aufnahme in das 
entsprechende Verzeichnis zukünftig eine Verwaltungsvorlage mit Beschlussvorschlag geben sollte. Dies 
sei bereits bei dem letzten Antrag im letzten Jahr bemängelt worden, aber wieder nicht umgesetzt 
worden. 
        


